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 皆さん、今日は。 

 8月はロータリーの会員増強月間です。特に「多様性」を実現するためにも女性会員

の増強が求められる所ですが、実は、世界各国に比べて、国内のロータリークラブに

おける女性会員の割合は、大きく立ち後れて居るのが現状です。ロータリーの友8月号

に前年度地区ガバナー、杉川聡さんのリポートが掲載されていましたので紹介させて

いただきます。ご存じのようにロータリークラブの会員資格は1989年までは男性のみでしたが、1989年

の規定審議会で女性の入会が認められ、翌年1990年には全世界で2万人もの女性会員が誕生し、その後女

性会員は増え続け、今年6月現在、およそ30万人となり、女性会員の割合は25％となっています。 

 そして、ついに、カナダのジェニファー・ジョーンズさんが女性としては初めて、今年度国際ロータ

リー会長に就任されました。ジェニファー・ジョーンズRI会長は、就任の際のスピーチで女性会員の件

にもふれ「ロータリーでの女性の割合を、30％にする」と力強く発言しておられます。こうした世界の

女性会員拡大の流れは、多様性実現の面からも大変重要な課題として捉えられています。 

 こうした中、日本の実情はどうかと言えば、残念ながら、世界に大きく立ち後れています。日本にお

ける女性会員の割合は、7％と、世界の国と地域の中で最低レベルです。私たちの所属する第2710地区で

も女性会員の割合は6％で「女性のクラブ会長」は各地で誕生しているものの「女性ガバナー」誕生の声

をきくことは出来ていないということです。三次RCにおいて初の女性会員を迎えたのは、令和2年12月

で、現在2名です。当年度は「女性を含めて3名以上の会員増強を実現する」との目標を掲げています。 

 杉川前年度地区ガバナーは、まとめとして「現在、日本のロータリーにおいて女性会員率が低いの

は、日本以外の国と比べた場合、女性の経営者や管理職の比率が低いことも一つの要因なのかもしれま

せん。しかし今やあらゆる分野において、女性の社会進出はめざましいものがあります。積極的に女性

の職業人にもお声がけしていただければ、おのずと女性会員比率も向上してくるのではないか」として

「今後、より一層、当たり前のように男女区別なく、会員増強活動を続けて行きましょう」と呼びかけ

ておられます。 

 というわけで、本日は、会員増強部会担当例会です。奇しくも本日は三次RC創立の昭和36年3月15日か

ら数えて第2700回目の例会で、節目の例会とも言えます。 

 会員の皆様にとって意義深い例会になりますよう祈念して、ご挨拶と致します。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



幹事報告：藤後敏彦  幹事 

【点 鐘】 新宅 冨士夫 会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

出席報告：藤後敏彦  幹事 

例   会   次   第 

第2697回（7月28日）の出席報告 第2699回（8月25日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

39 33（4） 0 0 84.62％ 39 29（4） 10 74.36％ 

（ ）内はオンライン参加者数 

・本日、例会終了後第3会議室に於いて理事役員会を行います。よろしくお願いします。 

・10月14日(金)～16日(日)地区大会出欠表の回覧 

・9月29日 ゴルフ同好会総会出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・奥田元宗・小由女美術館：企画展のご案内 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

    スマイル                            計5､000円  

氏   名  内            容  

藤後 敏彦 

藤井 憲昭 

本人誕生月 

配偶者誕生月 

本日は会員増強部会長さん、よろしくお願いします。 

会員増強部会の例会よろしくお願いします。 

花本好正（8.5） 

吉田善孝 

プログラム：会員増強部会担当例会 

 会員組織委員長       会員増強部会長 

  石田 光司郎会員       藤井 憲昭会員 


